

Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Enero
2025

Producción Agroecológica

La profesión del mes

¡Las profesiones del futuro Agroalimentario! Descubre nuevas formaciones del sector cada mes

Título de Técnico en Producción Agroecológica. Esta formación técnica consiste en la producción y el manejo de productos agroecológicos mediante técnicas sostenibles, fomentando biodiversidad, fertilidad del suelo y bienestar animal, cumpliendo normativas ecológicas y de seguridad. Entre las tareas de aprendizaje se encuentran las siguientes: el montaje y el mantenimiento de instalaciones agroganaderas, la preparación del suelo y el cultivo ecológico según planificación técnica, así como la aplicación de tratamientos fitosanitarios. Además, podrás conocer de cerca las labores de recolección y posteriores a la cosecha, así como la comercialización con estrategias de marketing.

[Elige tu camino](#)

Actualidad

La innovación y la tecnología transforman la bioeconomía a través del programa StartBEC del MAPA y AINIA, que impulsa a empresas emergentes

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, aúna esfuerzos con el centro tecnológico AINIA y lanza la segunda edición del exitoso programa StartBEC. Seis startups pioneras – BioMixing, Bzero, Catalyxx, ProtheiMA, Madeinplant y Néboda Farms – han sido seleccionadas por su liderazgo en sostenibilidad, economía circular y producción de biomasa. Con el objetivo de continuar impulsando a empresas emergentes, que centran su valor en reinventar el sector agroalimentario, el programa del MAPA otorga la oportunidad a éstas de acceder a *mentorización* tecnológica personalizada para potenciar sus capacidades, pruebas piloto en instalaciones especializadas para validar sus procesos y apoyo en innovación y financiación para escalar sus proyectos.

[Ir a la noticia](#)

[Descargar Nota de Prensa](#)

¡Oportunidades de formarte!

Descubre el nuevo curso formativo online sobre la sostenibilidad aplicada al sistema productivo. ¡Reserva tu plaza para el 20 de enero!

CaixaBank Dualiza lanza una exclusiva formación online y gratuita para 100 docentes de Formación Profesional interesados en integrar la sostenibilidad en sus enseñanzas. Este curso, basado en el exitoso MOOC presentado en mayo, ofrece 20 horas de contenido tutorizado diseñado para profundizar en la sostenibilidad aplicada al sistema productivo. Con plazas limitadas, la inscripción está abierta para los primeros 100 participantes. ¡No pierdas la oportunidad de sumarte a esta iniciativa que impulsa la sostenibilidad desde la educación!

[Apúntate aquí](#)

[Conoce más información del curso](#)

Eventos

El MAPA participará en FITUR 2025 consolidando su apoyo a la “Red de Caminos Naturales”, como factor clave para el impulso económico del sector agro

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) vuelve a FITUR para destacar la Red de Caminos Naturales de España como motor de desarrollo económico rural. Del 22 al 26 de enero, en su stand de 200 m² (pabellón 9, 9C14), el ministerio presentará la versatilidad de más de 130 itinerarios y 10.800 kilómetros de rutas accesibles, combinando naturaleza, turismo y emprendimiento. La programación incluye mesas redondas clave, como “Caminos Naturales y Emprendimiento”, que explorará las oportunidades empresariales en estos entornos. Además, se presentarán iniciativas innovadoras como “Todos los Caminos Llevan Aroma”, con fragancias inspiradas en cuatro caminos icónicos, y otras acciones destacadas como el impresionante land art de 3.000 m² en Villablino, realizado durante la última Vuelta Ciclista a España. El ministro Luis Planas visitará la feria el próximo 24 de enero.

[¡No te lo pierdas!](#)

Estudios de interés

Tierra Firme: la guía esencial para emprender en la agricultura y la ganadería

El Ministerio de Agricultura lanza *Tierra Firme*, el primer manual nacional diseñado para acompañar a quienes desean incorporarse profesionalmente al sector agrario. Esta guía práctica aborda temas clave como acceso a financiación y tierras, formación, asesoramiento, y elaboración de planes de empresa, ofreciendo itinerarios personalizados según objetivos. Con un enfoque visual innovador y testimonios de expertos, *Tierra Firme* responde a las necesidades de jóvenes agricultores y ganaderos, brindando herramientas claras para gestionar esta actividad como un verdadero negocio.

[Guía del sector](#)

[Accede a la noticia](#)